

LE PRODUIT

VERRE CLUB DES SOMMELIERS

En matière d'emballage, l'offre du rayon snacking s'affranchit de nombreux préjugés. Même le vin, traditionnellement attaché au verre, s'oriente vers le plastique...

1. CHEZ L'INDUSTRIEL

Pour les amateurs de vin, un conditionnement en plastique est synonyme de piquette, voire de «vinasse pour poivrot». Cela n'a aucunement troublé les équipes packaging du groupe Casino qui ont choisi un polyéthylène téréphtalate (PET) multicouche afin de réaliser un emballage plutôt séduisant pour leur marque Club des sommeliers. En effet, le petit verre de vin d'une contenance de 18,5 cl, refermé par un opercule en aluminium, que propose l'enseigne au rayon snacking est en plastique! Cependant, grâce à sa forme originale qui invite à la prise en main et sa transparence cristalline, ce conditionnement en plastique valorise remarquablement bien son contenu. C'est un beau verre de vin qui fait totalement oublier la nature de son matériau et incite à la dégustation. Comme l'écrit Alfred de Musset: «Qu'importe le flacon, pourvu qu'on ait l'ivresse».

Le commentaire de Fabrice Peltier

Un emballage qui se joue des préjugés sur son marché très conservateur.



2. CHEZ LE DISTRIBUTEUR

Le verre en plastique du Club des sommeliers est conçu pour susciter l'envie et déclencher l'achat d'impulsion dans le rayon. Tout en transparence, avec sa marque discrète imprimée en blanc, il transmet un aspect lumineux et fruité au vin qu'il contient. De plus, sa forme resserrée vers le pied favorise la prise en main.

Le commentaire de Fabrice Peltier

Un emballage séduisant qui met parfaitement en valeur son contenu.



3. CHEZ L'UTILISATEUR

Outre sa qualité de prise en main, le verre en plastique du Club des sommeliers dispose de remarquables qualités d'usage. Il est très facile à ouvrir et offre la sensation de boire dans un véritable verre en verre. Grâce à la nature de son matériau, il est léger et incassable, ce qui est appréciable pour une consommation nomade.

Le commentaire de Fabrice Peltier

Un emballage qui permet de déguster son contenu dans d'excellentes conditions.



4. À LA POUBELLE

Cet emballage est composé de trois éléments: son corps en PET, un opercule en aluminium partiellement recouvert d'une étiquette en papier autocollante. Imprimer directement le décor sur l'opercule serait une démarche «de réduction à la source». Quant au recyclage de cet emballage qui constitue une ressource de PET non négligeable, il dépend encore des consignes de tri de la commune où il est jeté...



Le commentaire de Fabrice Peltier

Un emballage pour lequel l'écoconception peut être améliorée et dont le recyclage doit être assuré...